

Angaben über den Zeichner und zum US-Anti-Geldwäschegesetz sind für den Beitritt zwingend notwendig.

Investor Questionnaire Gesellschafter-Fragebogen

HCI Real Estate Growth I USA GmbH & Co. KG

Investment company's name

Name der Beteiligungsgesellschaft

1. Investor information	1. Angaben zum Gesellschafter
First name/Vorname	Last name/Nachname
Street address	Straße, Hausnr.
City, State, Country, ZIP Code	Postleitzahl, Stadt, Land
Gender	Geschlecht
male <input type="checkbox"/> männlich female <input type="checkbox"/> weiblich	
Date of birth	Geburtsdatum
Country of birth	Geburtsland
Place & country of residence	Wohnland und -ort
Country(ies) of Citizenship	Staatsangehörigkeit(en)
Passport <input type="checkbox"/> German Identity Card <input type="checkbox"/>	Reisepass Deutscher Personalausweis
Passport or German Identity Card Number	Reisepass- oder Personalausweisnummer
Issued by	Ausstellungsort und -behörde

2. Angaben zur Einkommensteuererklärung USA und US-Bundesstaaten

- Um meinen US-steuerlichen Pflichten nachkommen zu können, bitte ich darum, dass mir die KPMG ihr US-steuerliches Dienstleistungsangebot zum Basispreis von derzeit € 85 zzgl. Umsatzsteuer (soweit keine weiteren Einkunftsquellen in den USA zu erklären sind) für die Erstellung und Abgabe der US-Einkommensteuererklärung unterbreitet.

- Da ich bereits einen eigenen US-Steuerberater habe, benötige ich das US-steuerliche Dienstleistungsangebot der KPMG nicht, sondern bitte um Zusendung meiner US-steuerlichen Mitteilungen (Formblatt K-1, Partner's Share of Income, Formblatt 8805, Foreign Partner's Information Statement of Section 1446 Withholding Tax und gegebenenfalls Quellensteuerbescheinigungen für einzelne US-Bundesstaaten) an meinen nachfolgend genannten US-Steuerberater:

Name meines US-Steuerberaters

Straße, Hausnr.

Postleitzahl, Stadt, Land

3. US Anti Money Laundering due diligence	3. Angaben bezüglich des US-Anti-Geldwäschegesetzes
<p>3.1. I confirm that I will transfer the subscription funds and the additional agio from a German bank account which is kept in my name.</p> <p style="text-align: right;">yes <input type="checkbox"/> ja no <input type="checkbox"/> nein</p>	<p>3.1. Ich bestätige, dass ich den Zeichnungsbetrag zuzüglich Agio von einem Konto bei einer deutschen Bank überweisen werde und dass dieses Konto auf meinen Namen geführt wird.</p>
<p>3.2. I am the economic beneficiary of any interest in the fund.</p> <p style="text-align: right;">yes <input type="checkbox"/> ja no <input type="checkbox"/> nein</p>	<p>3.2. Ich bin der wirtschaftliche Nutznießer dieser Beteiligung.</p>
<p>3.3. I am not a senior political figure (as defined below) or a member of such figure's immediate family or any close associate of such a person.</p> <p>A senior political figure is an senior official in the executive, legislative, administrative, military or judicial branches of a government or a senior executive of a corporation that is Government owned or owned by a Senior Political Figure.</p>	<p>3.3. Ich bin keine hochrangige politische Persönlichkeit (wie nachstehend definiert) und gehöre nicht zu ihrem engsten Familien- oder Berater-/Bekanntenkreis.</p> <p>Eine hochrangige politische Persönlichkeit ist eine hochrangige Führungsperson auf Bundesebene in der Exekutive, der Legislative, der Administrative, des Militärs oder der Judikative eines Staates sowie die Geschäftsleitung von Unternehmen, die sich in Besitz des Staates oder von hochrangigen Persönlichkeiten befinden.</p>
<p>3.4. If I am unable to make the statement in 3.3. above, I herewith disclose my role in the space provided:</p> <p>_____</p> <p>_____</p>	<p>3.4. Für den Fall, dass ich der Aussage unter 3.3. nicht zustimmen kann, lege ich meine Rolle hiermit offen:</p> <p>_____</p> <p>_____</p>
<p>3.5. I agree that my name and my country of residence can be checked against a list of persons, who may not make investments in the United States. This list is administered by the US Office of Foreign Asset Control.</p>	<p>3.5. Ich bestätige, dass die von mir gemachten Angaben zu meinem Namen und zu meinem Herkunftsland mit Listen von Personen abgeglichen werden dürfen, die nach dem US Office of Foreign Asset Control keine Anlagen in den USA tätigen dürfen.</p>
<p>3.6. By signing I represent that the information above relating to the US/Anti Money Laundering Legislation is correct.</p>	<p>3.6. Mit meiner Unterschrift bestätige ich die von mir gemachten Angaben zum US-Anti-Geldwäschegesetz.</p>
Date and signature	Datum und Unterschrift

By signing the investor questionnaire I confirm that the information provided above is correct.

Mit meiner Unterschrift unter diesen Gesellschafter-Fragebogen bestätige ich, dass die von mir gemachten Angaben korrekt sind.

Date and signature

Datum und Unterschrift